

## Über uns

Im Jahr 2003 wurde unser Meisterbetrieb mit Sitz im sauerländischen Menden gegründet.

Unsere Geschäftsbereiche sind breit gefächert und sehr speziell.

Auf den folgenden Seiten können Sie mehr über unser Familienunternehmen erfahren.

Ob Rohrleitungsbau, Anlagenbau oder Metallbau, diese drei Kernbereiche sind die Säulen unseres Unternehmens.

Seit 2012 bieten wir auch die zerstörungsfreie Materialprüfung durch Videoendoskopie an. Mit spezieller und hochwertiger Technik können wir nun auch hier unseren Kunden zur Seite stehen.

Sie brauchen Lösungen?

Fragen Sie uns!